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INFORMACIÓN SOBRE EL COMITÉ DE SEGURIDAD Y SALUD

Estimados compañeros:
Esta  mañana  ha  tenido  lugar  la  segunda  reunión  extraordinaria  del  Comité  de
Seguridad y Salud, para tratar los temas de importancia y la evolución de los mismos,
en referencia a la situación creada por la pandemia de Coronavirus.
La  reunión  ha  sido  a  través  de  videoconferencia,  por  motivos  obvios,  y  hemos
asistido:
*Los vicepresidentes, Fran Valera y Amparo Torres.
*Juan Serrano.
*Del PP, Constantino Berruga
*De Salud Laboral José Joaquín (medico) y Pilar (Técnico Riesgos laborales).
*UGT, José Vicente Galera.
*SPPLB. Pedro Torrente.
*CONTIGO Sí, Encarna Carrión

Fran Valera informa de que aunque la situación global no ha mejorado desde
la reunión que tuvimos el lunes pasado, sí que en éste momento nos encontramos
mejor equipados y más preparados.

En  Palacio  desde  el  Servicio  de  Informática,  queda  el  tema  de  dar
progresivamente la opción del teletrabajo.

En el SEPEI informa de las medidas tomadas por la  Jefatura  en cuanto a los
mínimos por turno y al paso de turnos de 24h a 48h, que entró en vigor el día 18 de
marzo, argumentando reducir el contacto entre el personal al mínimo, con el fin de
disminuir  los  posibles  contagios  entre  turnos.  Así  mismo  revocar  las  licencias
concedidas  hasta  el  momento.  Los  bomberos  de  Contigo  Sí,  hemos  mostrado
nuestro  rechazo  y  desacuerdo  a  tales  medidas,  tanto  por  “la  forma”  en  que  se
comunicó al personal de los parques de bomberos (sin pactar con ellos y una hora
antes  de  su  entrada  en  vigor  mediante  correo  electrónico)  como  también  “por
contenido”,  ya  que no se ha respetado el  mínimo de efectivos establecido por el
Comité de Seguridad y Salud, con el riesgo que ello conlleva, tanto para la seguridad
de los trabajadores, como para llevar a cabo una correcta intervención ante posibles
emergencias.  Por  lo demás,  agradecer,  tanto al vicepresidente Fran  Valera,  como al
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diputado del SEPEI, su disposición al diálogo y entendimiento. Los bomberos de este
sindicato, quedamos a su entera disposición y arrimando el hombro para salir de
esta situación lo antes posible.

En los centros socio sanitarios UME y San Vicente de Paúl, la situación, en
cuanto a la dotación de material mascarillas, batas, guantes, etc… ha mejorado, de
manera que se prevé que estén disponibles estos medios de prevención para los
próximos 15 días aproximadamente.

Hoy tenía lugar la desinfección, por parte de una empresa especializada, de los
dos centros anteriores, y también se instalarán unos aparatos de desinfección de
ozono permanentes.

Nos informa José Joaquín, el médico encargado de salud laboral de ciertos
protocolos de aislamiento, medidas para aumentar la seguridad de los usuarios y
trabajadores y otros datos, como la posibilidad de otra planta del centro por si fuera
necesario y nos asegura que a fecha de hoy no hay ningún foco de Coronavirus. Ante
cualquier síntoma sospechoso de cualquier compañero, se debe poner en contacto
con medicina Laboral en San Vicente de Paúl, para que se le den las indicaciones a
seguir.  El  personal  del  SEPEI,  hablaría  con  Ovidio,  que  está  en  contacto  con
epidemiologia, para ver la conveniencia de realizar la prueba diagnóstica.

Por  otro  lado,  José  Joaquín  comenta  la  posibilidad  qué  le  han  trasmitido
algunos trabajadores/as de San Vicente de Paúl y que él no ve mal, ni tampoco la
directora,  de que el  personal  auxiliar  de enfermería  pudiera ver  modificados sus
turnos de trabajo; de forma que pasarían de tres M-T-N a dos D-N, que irían de
nueve de la mañana a nueve de la noche, y de nueve de la noche a las nueve de la
mañana del día siguiente. Se acuerda que esto debe ser debidamente analizado y
consensuado por el personal que se vería afectado y que todo ello sería de forma
excepcional, mientras durara la situación de emergencia actual.

Nosotros,  como Sindicato  Contigo Si,  desde todos los  servicios  nos  hemos
puesto  a  disposición  del  equipo  de Gobierno para  en caso necesario  reforzar  el
personal.

Albacete, a 20 de marzo de 2020


